

Am Freitag ging es los um vier  
Manche blieben leider hier.  
Der Bus war wirklich proppenvoll  
die Stimmung zeigt: die Fahrt wird doll.  
Laurentius hieß uns willkommen  
auf Hinsbeck schienen alle Sonnen.  
Abends bei einem netten Grillen,  
konnten wir den Hunger stillen.  
Nach dem Singen zu später Stunde  
Gab es noch eine heitere Leiterrunde.  
Am nächsten Morgen früh erwacht,  
wurden schnellstens Teams gemacht.  
Es wurd gerannt und gefangen im Wald  
Da war es allen nicht mehr kalt.  
Blind und lustig ging es her,  
Sensibilisierungskurs war nicht schwer.  
Alle fingen an zu grinsen,  
blind erkannt: grüne Linsen!  
Ein Highlight dann am Nachmittag  
vorbereitet auf nem' Laurensberger Rad  
gab es eine Rallye für Groß und klein  
Ziel sollte der See bei Hinsbeck sein.  
Es wurd gegurgelt gewettesst und rasiert  
und alle haben sich hübsch blamiert.  
Am Abend wurd es dann besinnlich  
LauRiHo-Gottesdienst der war ganz himmlisch.  
So ging es beseelt ins Bett hinein  
Ob geschlafen wurde? – Eher nein.  
Müde Gesichter am Sonntag gabs viele  
Doch war Kraft für manche Spiele.  
Und als die Eltern kamen dann  
war bei allen noch alles dran.  
Die Gemeinschaft trennte sich  
zerbrechen wird sie sicher nicht.  
Gestärkt und verbunden als LauRiHo  
freuen wir uns: Weiter so!

von der Messdienerleitung